

# AWDI

## Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78 Polres Sumedang bersama Bhayangkari Cabang Sumedang Gelar Bakti Sosial di Desa Jayamekar, Kecamatan Cibugel

Sumedang - [SUMEDANG.AWDI.OR.ID](http://SUMEDANG.AWDI.OR.ID)

May 29, 2024 - 12:16



Sumedang - Bhayangkari Cabang Sumedang melaksanakan kegiatan bakti sosial kepada warga Desa Jayamekar, Kecamatan Cibugel, Kabupaten Sumedang. Acara ini diselenggarakan di halaman Masjid An Nur, Desa Jayamekar, pada hari Sabtu dan dipimpin langsung oleh Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang, Ny. Linda Joko Dwi Harsono.

Dalam kegiatan tersebut, Bhayangkari Cabang Sumedang membagikan 200 paket sembako kepada masyarakat Desa Jayamekar. Paket sembako ini diharapkan dapat membantu meringankan beban ekonomi warga, terutama mereka yang membutuhkan bantuan di tengah situasi ekonomi yang menantang.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas dukungan semua pihak yang telah membantu terselenggaranya kegiatan bakti sosial ini. "Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami kepada masyarakat. Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan sedikit meringankan beban warga Desa Jayamekar," ujar Kapolres.

Ny. Linda Joko Dwi Harsono, Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang, juga menyampaikan harapannya agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan. "Kami berharap kegiatan bakti sosial ini dapat menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk saling membantu dan mempererat tali silaturahmi di tengah masyarakat," tambahnya.

Warga Desa Jayamekar menyambut baik kegiatan bakti sosial ini. Banyak dari mereka yang merasa terbantu dengan paket sembako yang diberikan. "Kami sangat berterima kasih kepada Bhayangkari dan Kapolres Sumedang atas bantuan ini. Semoga kebaikan mereka dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa," ungkap salah satu warga yang menerima bantuan.

Kegiatan bakti sosial ini merupakan bagian dari program Bhayangkari Cabang Sumedang dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan baik antara kepolisian dan warga semakin erat, serta kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat.